Santiago, 2 de Enero de 1968.

Señor don Pedro Felipe Ramirez. Servicio de Cooperación Técnica. Presente.

Estimado Pedro Felipe,

quiero expresarle el profundo sentimiento con que he visto su alejamiento de la dirección del Servicio de Cooperación Técnica.

No puedo ocultarle que discrepo del criterio que inspiró su conducta en los hechos que motivaron su renuncia. Creo que después que el Presidente de la República, al cabo
de largas conversaciones con la Directiva del Partido, fijó publicamente su posición como definitiva, no era ya procedente que
funcionarios de su exclusiva confianza participaran en comisiones creadas con el preciso objeto de rectificar esa posición. Se
puede colaborar con el Partido de muchos modos, especialmente por
la via de las sugerencias y gestiones privadas. La integración
de una Comisión Oficial nombrada para "enmendarle la plana" al
Presidente es la forma menos útil de colaborar.

No obstante esta discrepancia, lamento de veras que Ud. tenga que irse. Lo lamento porque considero muy positiva la labor que Ud. estaba realizando en el Servicio y porque su alejamiento privará a nuestro Gobierno de la colaboración de un hombre como Ud., cuya juventud y talento nos hacen tanta falta.

Le ruego recibir, en este momento ingrato para Ud., las expresiones de mi aprecio.

Su amigo

PATRICIO AYLWIN A.